

Pressemitteilung

15. Juni 2022

Neue Auszubildende schnuppern Sparkassenluft

Damit der erste Arbeitstag im August entspannt laufen kann, lud die Sparkasse Starkenburg zwölf neue Auszubildende, davon zwei, die ein Duales Studium absolvieren, bereits vor dem Start zu einem Kennenlernabend ein. Die neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie deren Eltern lernten auf diesem Weg in lockerer Atmosphäre ihre künftigen Vorgesetzten kennen und erhielten erste Einblicke in die Berufswelt.

Durch eine gut aufeinander abgestimmte Kombination aus Berufsschule, Projektphasen und der täglichen Praxis in den Filialen sowie den Fachabteilungen bietet die Sparkasse Starkenburg optimale Voraussetzungen für eine erfolgreiche und abwechslungsreiche Ausbildung. Ein eigenes Tablet ist seit vielen Jahren Standard für alle neuen Azubis. „Berufliches Fachwissen und Sozialkompetenz sind neben vielen anderen Faktoren ausschlaggebend für Ihren Erfolg“, spornete Vorstandsvorsitzender Jürgen Schüdde die jungen Menschen an, von Anfang an das Lernen in den Fokus zu stellen. Unterstützung hierbei erhält jeder von seinem Vorgesetzten und von Ausbildungsleiterin Julia Einberger. Möglichkeiten in der Sparkassenkarriere zeigte Personaldirektorin Karina Knapp auf. Sie selbst habe einst Ihren ersten Arbeitstag als Azubine bei der Sparkasse Starkenburg angetreten und sich stets weitergebildet, Fortbildungen besucht und zusätzlich ein Studium an der Sparkassenakademie in Bonn absolviert.

Die neuen Auszubildenden der Sparkasse Starkenburg sind in den folgenden Filialen eingesetzt: Dimitrios Bampanatsas (Filiale Hirschhorn/Neckarsteinach), Kharlina Bielawa (Filiale Mörlenbach), Sarah Schuster (Filiale Wald-Michelbach/Grasellenbach), Dennis Heckmann (Filiale Fürth/Lindenfels), Justin Hördt (Filiale Birkenau), Sabrina Hördt (Filiale Gornheimertal/Abtsteinach), Thorben Engelhardt (Filiale An der Sparkasse, Heppenheim), Giulia Santamaria (Filiale Starkenburg in der Heppenheimer Fußgängerzone) und Marvin Ristock (Filiale Kirschhausen). In Viernheim sind Daniel Ristic (Filiale Nord-West-Stadt) sowie Vitalij Bujan und Vincent Schulz (beide in der Filiale Am Sparkassenplatz in der Fußgängerzone) ab 1. August 2022 anzutreffen.



Neue Gesichter der Sparkasse Starkenburg. Zwölf neue Auszubildende trafen beim Kennenlern-Abend im Stiftungshaus „Alte Sparkasse“ in Heppenheim bereits vor dem Ausbildungsstart auf den Vorstand der Sparkasse Starkenburg und einige künftige Kollegen.

Bildrecht: Sparkasse Starkenburg